

Lunes 31 de agosto de 2015

"Muchos creen que tener talento es una suerte; nadie que la suerte pueda ser cuestión de talento."
Jacinto Benavente

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.76

Euro

18.91

ComUniCCo
Financiero

IMC 



EL ECONOMISTA™

En lo fiscal no habrá flexibilización, sólo tiros de precisión: Videgaray

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, afirmó que el presidente Enrique Peña Nieto anunciará una nueva política industrial que impactará al norte del país. Además precisó que aunque no se ignora a la comunidad empresarial, no habrá flexibilización fiscal para este sector, sólo "tiros de precisión" en aspectos que ha solicitado la Iniciativa Privada. El viernes, en privado, dijo a senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) que este año habrá nuevos aspectos en la política industrial que impactarán al norte del país para que "se dé un paso más allá del modelo maquilador" .

El Financiero

Va fuerte recorte del gasto para el final de 2015

El recorte al gasto para 2015 se reflejó al cierre de julio de este año, llegando a las dependencias federales. La Secretaría de Gobernación registró una baja del 49.9 por ciento en sus erogaciones en términos reales y a tasa anual en ese mes, lo que representó el mayor descenso en la administración pública centralizada. A Gobernación le siguieron las secretarías de Comunicaciones y Transportes, con una caída de 38.9 por ciento anual; la de Defensa Nacional con 30 por ciento; Economía con 19.8 por ciento; Desarrollo Agrario con 18.2 por ciento; y Educación con 17.4 por ciento anual en julio, detalló el último informe mensual de las finanzas públicas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

REFORMA

Limitan a petroleras responsabilidades

Al incluir las definiciones de "culpa", "dolo" y "accidente grave" en los contratos del segundo concurso de la Ronda Uno, la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) dio más certidumbre sobre la rescisión de los mismos a las empresas interesadas. Alberto de la Parra, socio de la firma Jones Day, señaló que estas cláusulas son importantes para evitar que las empresas se desanimen en participar debido a estas incertidumbres. "Son modificaciones que sirven para aclarar y para dar mayor certidumbre al contrato", dijo.

Lunes 31 de agosto de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Seguimiento al Proyecto para auscultación de las modificaciones al Código de Ética 

Profesional en vigor Criterio normativo del IMSS referente a las cantidades pagadas a los trabajadores por concepto de días de descanso para efectos de la integración del SBC 

Segunda Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Las finanzas públicas y la deuda pública a julio de 2015 

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 28 de agosto de 2015 

TFJFA / Revista del mes de agosto de 2015 

MILENIO

Prevén 'tormenta perfecta' en paquete económico 2016

Sin modificaciones sustanciales a la reforma tributaria se pone en riesgo la inversión necesaria para reactivar la economía, pero el gobierno está limitado para flexibilizar la legislación, debido a que en el paquete económico 2016 enfrenta el desplome del petróleo, explicó Arturo Carbajal, presidente del Comité de Estudios Fiscales del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). Es evidente que esa situación "causa mucho estrés en la negociación del paquete económico", dijo a MILENIO. "En el peor de los casos, México se quedaría igual en términos tributarios; es decir, sin cambios en la reforma fiscal para incentivar la inversión y sin mayores impuestos, lo que limita el margen de maniobra para elaborar el presupuesto de egresos", agregó.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Los cuatro argumentos de la Fed para subir las tasas

El mensaje que la presidenta de la Fed, Janet Yellen, ha tratado de permear a los mercados internacionales en los últimos meses es que la economía de Estados Unidos estaba lista para digerir el primer incremento en las tasas de los Fondos Federales en ocho años, y que era muy probable que aconteciera antes de que finalizara 2015. El mensaje estaba calando y los mercados empezaron a descontar la posibilidad de ese primer apretón monetario. Pero las turbulencias financieras de este verano pueden echar los planes abajo. En ese contexto, el discurso del mayor exponente de la Fed en Jackson Hole, el vicepresidente Stanley Fischer, no quiso pecar de complaciente. No quiso descartar que la Fed pueda aún subir las tasas en septiembre.

La Razón

razon.com.mx

Mineras posponen inversiones por caída del precio de metales

El director general de grupo Peñoles, Fernando Alanís, adelantó que la minera revisa sus proyectos de inversión de corto plazo, o considerados como no estratégicos, debido a que los precios de los metales registran pérdidas cercanas al 20 por ciento, no vistas desde la crisis de 2009. En entrevista con La Razón, el directivo de la segunda compañía minera más grande del país, menciona que los metales que extraen, como el oro, la plata, el zinc, plomo y cobre han sufrido estos retrocesos, resaltando el precio de la plata con una caída de 23 por ciento.

Lunes 31 de agosto de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(30/08/15)	3.00
TIIE 28 (28/08/15)	3.3300
TIIE 91 (28/08/15)	3.3505
TIIE 182 (26/08/15)	3.5400
CETES 28 (25/08/15)	3.12
Reservas internacionales (mdd)	
(21/08/15)	187,333.1

Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.74
Inflación subyacente *	2.31
Inflación mensual	
(Jul. 2015, %)	
Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (31/08/15)	5.2943321

CNNEXPANSIÓN

Comienzan bancos 'guerra' por traspasos hipotecarios

Banamex anunció en julio la baja de sus tasas de créditos hipotecarios hasta 8.5%, en tanto que HSBC, presume una de 8.45% y Santander, dice que tiene la más baja del mercado, de 7.55%. Los mayores bancos del país dicen estar listos para agilizar la transferencia de hipotecas de una institución a otra, después del acuerdo que entró en vigor el 20 de agosto. En el convenio firmado por 16 bancos y la Asociación de Bancos de México, las instituciones se comprometen a agilizar el cambio de créditos, con nuevos procedimientos, tiempos de respuesta y menos requisitos.



Sector asegurador, con bases para crecer con sentido social: Hacienda

Las transformaciones logradas con la nueva Ley de Instituciones de Seguros y Fianzas (LISF) permiten sentar las bases para lograr un mayor crecimiento del sector de forma más incluyente y con un sentido social, destacó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el Informe Semanal de su Vocería, señala que la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF) ha jugado un papel relevante en la transformación del sector, al impulsar la aprobación e implementación de este nuevo marco normativo.



Se centrará visita de ministra holandesa a México en sectores de energía y marítimo

Junto con 23 empresas holandesas, la ministra de Comercio Exterior y Cooperación para el Desarrollo, Lilianne Ploumen, visitará México del 1 al 4 de septiembre en el marco de una misión económica. El programa se centrará en los sectores de energía y marítimo (puertos, dragado, construcción naval) como resultado de las reformas del mercado energético mexicano. Además de promover las relaciones comerciales, Ploumen visitará México con motivo de la reunión de la Asociación Mundial para la Cooperación al Desarrollo Eficaz (GPEDC por sus siglas en inglés), donde ejerce como co-presidente.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Lunes 31 de agosto de 2015



Estamos preparados para un alza de tasas en EEUU así que no se demoren, dicen banqueros centrales

Banqueros centrales de todo el mundo le están diciendo a sus homólogos de la Reserva Federal estadounidense que están preparados para un alza de tasas de interés y que preferirían que el organismo tomara la decisión sin más preámbulo. Tanto en público como en privado en la conferencia de banqueros centrales que se desarrolló en Jackson Hole, el mensaje de autoridades fue que la Fed telegrafió un endurecimiento monetario inicial y, tras un alza del dólar que se prolonga por un año, los mercados financieros a nivel mundial están tan preparados como pudieran estar.



No habrá nuevos impuestos, asegura Videgaray

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, participó en la Asamblea Plenaria de los Senadores del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Ahí adelantó los lineamientos del Paquete Económico para el 2016 que presentará al Congreso en los próximos días. Aseguró que no habrá nuevos impuestos o aumento a los actuales y que será el gobierno el que recorte su gasto. Luis Videgaray, secretario de Hacienda, explicó: "Dicen, ahí viene un nuevo impuesto incluso, hay quien habla que podría haber IVA en alimentos o en medicinas, nada más falso, nada más engañoso, por supuesto que no lo habrá...".



Prevén lluvias en gran parte del país

Un canal de baja presión que se extenderá desde el noroeste, cruzando el occidente y hasta el centro del territorio nacional, se asociará con la entrada de humedad de océano Pacífico y Golfo de México, lo que causará nublados con potencial de lluvias muy fuertes en Jalisco, Colima, Michoacán, Estado de México y Puebla. Serán fuertes en Sonora, Sinaloa, Nayarit, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Morelos, Tlaxcala y Distrito Federal; así como precipitaciones de menor intensidad en Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Zacatecas y Aguascalientes, indicó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

